

Gargantua et la colline du Gibloux

Aujourd’hui nous allons parler d’un géant qui est énorme et gigantesque, surnommé Gargantua. Il fait au moins 2x la taille de la tour Eiffel, donc pour lui la tour Eiffel c’est comme un petit chiot. Le géant s’est fait mal au pied en courant dans la forêt, donc le colosse doit se laver le pied. Après avoir réfléchi, il finit par creuser un trou qui va faire office de bassin pour se laver le pied. Gargantua creuse, il creuse et toute la terre qu’il a enlevée finit par former la colline du Gibloux.

